



¿Cuándo es el registro de las candidaturas presidenciales? Conoce la fecha exacta

A partir del 19 de enero, México entrará al periodo de intercampaña; durante ese lapso los partidos deberán registrar a sus candidatos y candidatas presidenciales

Por Rubi Martínez



Este jueves 18 de enero, dos de los tres aspirantes a la **Presidencia de 2024** se preparan para realizar su cierre de precampaña de cara al arranque de la **'intercampaña'**, periodo en el que los partidos deberán resolver posibles diferencias sobre la selección interna de los perfiles a los diferentes cargos de elección popular, mientras las y los precandidatos se mantienen relativamente "callados". Al respecto, surge la duda: **¿Cuándo se realizará el registro de las candidaturas?**

En caso de que no se presente ninguna situación extraordinaria, los únicos candidatos presidenciales que habrá durante este proceso federal serán **Claudia Sheinbaum Pardo**, en representación de Morena, Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM); **Xóchitl Gálvez Ruiz**, por parte de la coalición 'Fuerza y Corazón por México', del PRI, PAN y PRD; y **Jorge Álvarez Máynez**, de Movimiento Ciudadano (MC).